

Conjunto artístico cubano Korimakao dedicará gala a Fidel



La Habana, 18 de abr (RHC). En el marco de las celebraciones por el 56 aniversario del triunfo en Playa Girón, el Conjunto Artístico Comunitario Korimakao de Matanzas protagonizará una gala cultural con especial dedicatoria al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

La agrupación retomó la idea a partir de una pieza que montaron por el cumpleaños 90 del Comandante en Jefe inspirada en su figura, en tanto la puesta en escena recorrerá pasajes importantes de su niñez, adolescencia y juventud.

Temas de prominentes trovadores como Silvio Rodríguez y Pablo Milanés integran la banda sonora del espectáculo, a partir de arreglos de la propia agrupación, asentada en la Ciénaga de Zapata, en la provincia de Matanzas, a 200 kilómetros al sureste de La Habana.

El diseño de vestuario y la escenografía son de los especialistas de la plástica que integran el colectivo, en tanto la presentación será esta noche en la localidad de Pálpite, sede oficial del grupo.

Para mañana está previsto el acto por la citada efeméride, que tendrá por escenario Playa Girón, último reducto de una fuerza invasora integrada por mil 500 hombres, equipada, entrenada y financiada por el gobierno de Estados Unidos.

Después de cruentos combates iniciados el 17 de abril de 1961, las bisoñas fuerzas armadas de la isla junto a milicianos, dirigidos todos por Fidel Castro desde el propio escenario de los hechos, aplastaron la correría el 19 de abril, en menos de 72 horas.

La fuerza atacante tuvo un total de 88 muertos y mil 197 prisioneros, mientras por la parte cubana cayeron 155 combatientes con un número indeterminado de heridos.

Pobladores y directivos de esta demarcación concedieron gran importancia a la celebración, con un plan de acciones para lograr mayores facilidades turísticas, en un territorio pródigo en facilidades para el ecoturismo, en especial la pesca, y la observación de aves.

Además han recibido beneficios hidráulicos instalaciones de salubridad, donde se incluye la habilitación de una farmacia; mejoras en la rama transportista, y avances en el tendido de la red de fibra óptica como parte del proyecto de informatizar las comunicaciones.

Todos los sectores, organismos e instituciones han recibido, de alguna forma, mejorías en su entorno asociadas a labores de embellecimiento, plan concebido para brindar mayor calidad de vida a la población de esta región.

La Ciénaga de Zapata es una agreste zona donde está asentado el mayor y mejor conservado humedal del Caribe insular, que ostenta las categoría de Sitio Ramsar y Reserva de la Biosferacuenta. El área total es de cuatro mil 520 kilómetros cuadrados de extensión, cuenta con más de nueve mil pobladores en cerca de 20 comunidades, características demográficas y geográficas que convierten a la región en el más grande municipio de Cuba y, a su vez, el más despoblado.

Un museo ubicado precisamente en Playa Girón, totalmente remozado en 2016, exhibe en sus salas fotos, documentos, armas, proyectiles y medios de guerra, además de numerosos objetos vinculados con el fracasado desembarco, una página significativa en la historia de Cuba.

Las jornadas que se evocarán este 19 de abril, pasaron a la historia continental como la primera gran derrota militar estadounidense en América y un símbolo de la decisión de los hijos de la mayor de las Antillas de decidir, por ellos mismos, su destino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/127357-conjunto-artistico-cubano-korimakao-dedicara-gala-a-fidel>



Radio Habana Cuba